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Ce Jésus qui pointe son nez dans nos vies ! Yonathan

Ce Jésus qui pointe son nez dans nos vies !

Cinquième dimanche de Pâques : Dimanche 29 avril 2018

Jeunes, Maxime, Eva, Basile, Axel, Gustave  
Je voudrais dire maintenant des choses  que vous nous avez dites !
 
Que le soleil a des rayons et que l’Église
- qui est en double fête -5ième dim.de Pâques et profession de foi-
a elle aussi des rayons de joie, qui brillent pour tous,
ce jour c’est vous ces rayons qui nous donne l’heure de Dieu.   
La profession de foi c’est exactement cela, ce mettre à l’heure de Dieu.

Vous nous avez dit votre désir de vous installer au  soleil de l’été,
et que même si la pluie est nécessaire  à la vie,
le ciel de pluie ne vous chante guère la joie de Dieu.
 
Mais vous avez aussi dit que la pluie est comme les larmes
et Dieu ça lui arrive de pleurer, quand nous faisons la guerre, des bêtises,  le mal...

La profession de foi c’est exactement cela, s’installer au  soleil de  Dieu,
mettre sa vie en lumière, s’éloignant ainsi des ombres et enfermements qui font peur.

Et que nous dit  l’Evangile de ce jour ?

Que Jésus est la vraie vigne,
que le Père est le vigneron.
et que chacun de nous nous sommes une part de la vigne :
les sarments i.e. e les rameaux verts que la vigne pousse chaque année
Et  je me dis...
... Pas de vigne sans soleil !
Sans soleil , il n’y a ni raisin, ni vin.
Le soleil fait grandir et grossir le fruit, le soleil apporte au bon goût du raisin
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Votre profession de foi aujourd’hui vous expose au soleil de Dieu
qui fait pousser  votre jeune foi pour porter de  beaux fruits !
Nous avons  été surpris avec quel sérieux vous avez parlé de Jésus :
Rappelez-vous ce que vous disiez encore il y a  4 jours :
A propos du  Père !
Vous nous avez que le Père est comme le printemps.
Et que peu de gens détestent le printemps,
comme au fond peu de gens n’aiment pas Dieu !
Car il est la lumière nouvelle qui apporte la renaissance.

Vous avez dit aussi que Dieu est peu comme un polochon,
un doudou agréable qui protège.
Perdre  son doudou  pour l’enfant c’est la crise garantie toute la semaine !
Et s’il nous arrive à nous de perdre Dieu ?

A propos de Jésus !
C’est celui qui pointe son nez dans  nos vies !
Il met un peu la pagaille dans  nos vies, comme avec les apôtres.
Il se mêle de nos affaires... il pratique la coupe d’hiver...
tout  sarment qui porte du fruit, il le purifie en le taillant, pour qu’il en porte davantage.
et vus rajoutez cela c’est pour un bien,
pour que la vie soit Joie et bonheur !

Oui Jésus le Christ auquel vous croyez a un visage rayonnant de vie,
c’est la force de la résurrection !

A propos de l’Esprit
L’Esprit donne de la hauteur, il est un sommet, comme Dieu.
Il englobe nos vies, Il inonde notre Vie de l’Amour qui unit le Père et le Fis.
Il  avance vers nous avec  des battements d'ailes rapides et ininterrompus
Pour que chacun  soit relié au ciel ; entre terre et ciel il n’y a  qu’une longueur d’aile !

Évangile (Jn 15, 1-8)
En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples :

« Moi, je suis la vraie vigne, et mon Père est le vigneron.
Tout sarment qui est en moi, mais qui ne porte pas de fruit, mon Père l’enlève ;
 tout sarment qui porte du fruit, il le purifie en le taillant, pour qu’il en porte davantage.
Mais vous, déjà vous voici purifiés grâce à la parole que je vous ai dite.
Demeurez en moi, comme moi en vous.

De même que le sarment ne peut pas porter de fruit par lui-même s’il ne demeure pas sur la vigne, de 
même vous non plus, si vous ne demeurez pas en moi.
Moi, je suis la vigne, et vous, les sarments.
Celui qui demeure en moi et en qui je demeure, celui-là porte beaucoup de fruit, car, en dehors de 
moi, vous ne pouvez rien faire.
Si quelqu’un ne demeure pas en moi, il est, comme le sarment, jeté dehors, et il se dessèche.
Les sarments secs, on les ramasse, on les jette au feu, et ils brûlent.
Si vous demeurez en moi, et que mes paroles demeurent en vous, demandez tout ce que vous voulez, et 
cela se réalisera pour vous.
Ce qui fait la gloire de mon Père, c’est que vous portiez beaucoup de fruit et que vous soyez pour moi 
des disciples. »
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Dimanche 29 Avril 2018
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